

# Comparatif : 63 écrans 22 pouces

Ils sont présentés comme les tueurs des écrans 20 et 21 pouces. Et pour cause : ils sont plus grands et pas plus chers. Au contraire. Et depuis peu certains cumulent les avantages : design, réactivité, rendu des couleurs.

Les 22 pouces sont certes plus grands, mais pas plus chargés que les 20 pouces en affichage. Leur résolution est la même : 1680 x 1050 pixels, comme sur les 20 et 21 pouces wide (format 16/10). Cela présente deux avantages : les caractères gagnent en lisibilité et les jeux ont beau être affichés en plus grand, ils ne sont pas plus lourds à faire tourner. L'inconvénient d'un tel choix en revanche, c'est que vous n'afficherez pas plus d'informations que sur un 20 pouces. Tant pis pour ceux qui cherchent un grand écran pour y coller leurs palettes Photoshop, des montages vidéo, etc.

Suite et source => [lesnumeriques](#)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 1 novembre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8899-comparatif-63-ecrans-22-pouces.html>